
Schöne Grüße in die Runde,

ich bin Körbi aus Frankfurt und habe früher jahrelang über meine Erlebnisse auf Musikfestivals gebloggt
(Gonzo Style). Aktuell überlege ich, daraus ein Buch zu machen und möchte mich im Forum über die Fallstricke
eines solchen Vorhabens informieren. :-)

Liebe Grüße,
Körbi

Diskutieren Sie hier online mit!
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Körbi aus Frankfurt stellt sich vor
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